

Platz da! Frau (65) lädt Feuerwehrmann (37) auf die Motorhaube ihres Mazda

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 19. Mai 2019 um 12:26 Uhr

Es geschah in Lügde

Platz da! Frau (65) lädt Feuerwehrmann (37) auf die Motorhaube ihres Mazda

Sonntag 19. Mai 2019 - Lügde (wbn). Ein routinemässiger Ölspureinsatz in Lügde hat zu einer dramatischen Szene geführt.

Ein Feuerwehrmann (37) stand am Kreisverkehr um die Kameraden, die gerade eine Ölspur im Schildweg abdeckten, ordnungsgemäß abzusichern. Er hielt dabei eine 65 Jahre alte Mazda-Fahrerin an. Als sie ihren Wagen wendete „lud sie den 37-jährigen auf die Motorhaube des Mazdas“ – so der Polizeibericht – und entfernte sich vom Unfallort.

Fortsetzung von Seite 1

Führerschein beschlagnahmt! Die Polizei sucht noch Zeugen des Vorfalles. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Samstagabend streuten Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr eine Ölspur im Schildweg ab. Dazu mussten die Kameraden die Straße sperren.

Ein 37-jähriger Feuerwehrmann stand zu diesem Zweck am Kreisverkehr Schildweg / Waldstraße und hielt gegen 19:35 Uhr die 65-jährige Fahrerin eines silberfarbenen Mazdas an. Nach einem kurzen Gespräch wendete die Frau ihren Wagen. Dabei lud sie den 37-jährigen auf der Motorhaube des Mazdas auf und entfernte sich anschließend vom Unfallort. Der Führerschein der 65-Jährigen wurde beschlagnahmt.

Das Verkehrskommissariat in Detmold bittet Zeugen des Vorfalles sich unter der Rufnummer 05231 / 6090 zu melden.“